

PCR otorga la calificación de "BA" con perspectiva 'Estable'
A los Bonos Nutrioil I – Emisión 1
A los Bonos Nutrioil II – Emisión 1
A los Bonos Nutrioil II – Emisión 2
y la calificación de "B1-" con perspectiva 'Estable
Al Programa "Pagarés Bursátiles NUTRIOIL I"

La Paz, Bolivia (diciembre 7, 2020): Calificadora de Riesgo Pacific Credit Rating S.A. en Sesión de Comité No. 139/2020 de 7 de diciembre de 2020, acordó ratificar la Calificación de BA (cuya equivalencia en la nomenclatura establecida por ASFI es A2) con perspectiva "Estable" (tendencia en terminología ASFI) a los Bonos Nutrioil I - Emisión 1, a los Bonos Nutrioil II - Emisión 1 y a los Bonos Nutrioil II - Emisión 2 y la Calificación de B1- (cuya equivalencia en la nomenclatura establecida por ASFI es N-1) y la perspectiva a "Estable" (tendencia en terminología ASFI) al Programa "Pagarés Bursátiles NUTRIOIL I". Lo expuesto se sustenta en lo siguiente: la empresa alcanzó una importante consolidación en poco tiempo de trayectoria, a través de la exportación de su producción y la construcción de un puerto fluvial, mismo que mitiga riesgos de transporte y abastecimiento. A septiembre de 2020 (12 meses), generó resultados positivos a diferencia de similar periodo de 2019, por la gestión de cierre de precios de materia prima según el comportamiento del mercado internacional pese a la ralentización de las exportaciones por causas logísticas. El ratio de endeudamiento es uno de los más bajos del período de estudio por aumento del patrimonio. Presentó un incumplimiento transitorio en uno de los compromisos financieros de las emisiones, mismo que fue revertido luego de cumplir con amortizaciones programadas.

La Sociedad Agroindustrial NUTRIOIL S.A. fue fundada el 26 de julio de 2010 en la ciudad de Santa Cruz de la Sierra. En 2013 concluyó todas las actividades de inversión relacionadas a la planta Industrial ubicada en la Provincia Germán Busch en la localidad de Puerto Quijarro, a orillas de Canal Tamengo en la frontera con Brasil, entre las más importantes se destacan el complejo industrial, construcción de silos y tanques de almacenamiento, desvío ferroviario, sub estaciones eléctricas, caminos y vías de acceso, gasoductos y obras civiles complementarias. Recientemente, el puerto propio de la empresa recibió la certificación de Puerto Internacional Mixto, por lo que podrá realizar operaciones portuarias en el ámbito fluvial internacional.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:

Metodología de Calificación de Riesgo de Instrumentos de Deuda de Corto, Mediano y Largo Plazo, Acciones Preferentes y Emisores que cursa en el Registro del Mercado de Valores (Bolivia).

## Información de Contacto:

Mayra A. Encinas Rojas Analista Principal mencinas@ratingspcr.com Verónica C. Tapia Tavera Analista Senior vtapia@ratingspcr.com

## Oficina País

Edif. Hilda, Piso 9, Of. 901-A **T** (591) 2124127

## Información Regulatoria:

La calificación de riesgo no constituye una sugerencia o recomendación para comprar, vender, mantener un determinado Valor o realizar una inversión, ni un aval o garantía de una inversión, emisión o su emisor; sino la opinión de un especialista privado respecto a la capacidad de que un emisor cumpla con sus obligaciones en los términos y plazos pactados como un factor complementario para la toma de decisiones de inversión.